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Ao trigésimo dia do mês de setembro do ano de dois mil e dezenove, às dezoito horas e 

trinta minutos nas dependências da Câmara de Vereadores de Fazenda Vilanova, havendo quórum 
de nove vereadores, Álvaro da Silva Brandão, Dilceu Francisco da Silva, Edevaldo Borges dos 
Santos, Ildo Jorge Diedrich, Leo Mota, Marcos Adriano Lerner, Marcos Roberto de Souza, Sergio 
Cenci Sobrinho, William Felipe Rosa, com a proteção de Deus, o Presidente Senhor Marcos 
Roberto de Souza declarou aberta à sessão que foi de caráter ordinário. Feita a chamada dos 
vereadores, todos estão presentes. É feito 1 min de silêncio pelo falecimento de Gilberto Grove. 
Tribuna livre: Não teve. Pedido de Informação: Não teve. Indicação: Não teve. Correspondências: 
Não teve. Grande Expediente: Não teve. Ordem do dia: Projetos novos: PL 067/2019 aprovado. 
Projetos em comissão: PL 066/2019, PL 068/2019, PL 069/2019 e PL 070/2019. Aberto o espaço 
dos pronunciamentos pessoais: Vereador Leo Mota comenta sobre alguns pontos de iluminação da 
cidade que não estão funcionando e pede para darem atenção. Espaço das Lideranças: Sérgio 
Cenci comenta que participou da ampliação da escola José Victor Mairesse. Vereador Leo Mota faz 
crítica ao Jornal “A Hora”, onde em alguma de suas matérias chama os vereadores de Fazenda 
Vilnaova de assaltantes, diz que os vereadores não podem se calar diante disto. Vereador Edevaldo 
Borges diz que sempre apoia tudo que é bom para o município pois tem que colaborar com o 
crescimento. Presidente Marcos Roberto de Souza comenta sobre as lâmpadas queimadas em 
alguns locais do município mas diz que já estão encaminhando tudo para resolução, comenta de 
suas visitas as Câmaras da região para divulgação da Expofaz e da Reunião da AVAT.  Nada mais 
havendo a constar e invocando a proteção de Deus, deu por encerrada a sessão que foi de caráter 
ordinário, convocando para a próxima sessão ordinária que será realizada no dia 30 de setembro de 
dois mil e dezenove, às dezoito horas e trinta minutos. 

 
 

                                         SALA DAS SESSÕES, 30 de setembro de 2019. 

 

                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                 


